

El padre de 38 años también murió

## Asesinato de niña de 7 años: ministro de Seguridad califica suceso como una "tragedia"

» Se trata de un violento ataque, pues hubo cerca de 75 disparos al vehículo en el cual se encontraban ambas víctimas, y el móvil del crimen se vincula con una "venganza".

**E**l ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, abordó el doble homicidio de un hombre de 38 años y su hija de 7 en la comuna de La Granja, Región Metropolitana.

Se trata de un violento ataque, pues hubo cerca de 75 disparos y, según explicó el subprefecto Rodrigo Rodríguez, jefe de la Brigada de Homicidios Sur, el móvil del crimen se vincula con una "venganza" en contra del hombre, quien "tendría vínculos con bandas criminales".

Tras participar en una sesión de las comisiones de Constitución y Seguridad del Senado, el secretario de Estado sostuvo en un punto de prensa que el hecho fue "un ataque dirigido" y que el episodio "es una tragedia, especialmente por una niña de 7 años: una víctima inocente, que se suma a otras que en el pasado que se ven expuestas a este tipo de situaciones".

Además de manifestar su indignación, Cordero dijo que "la Policía se encuentra rápidamente levantando los antecedentes". Por instruc-



Personal especializado de la PDI quedó a cargo de las diligencias del caso de doble homicidio en la comuna de La Granja.

ción de la Fiscalía, personal especializado de la PDI quedó a cargo de las diligencias del caso.

### Baleada junto a su padre

La niña de 7 años, baleada la noche del lunes junto a su padre en la comuna de La Granja, murió tras ser internada en el Hospital Padre Hurtado. El hecho de sangre ocurrió cerca de las 23,30 horas en la calle El Tabo, en la población San Gregorio.

La fiscal ECOH, Marcela Adams, detalló que se trató de "un ataque directo al vehículo en el cual se

encontraban ambas víctimas y producto de lo cual habría también otros inmuebles afectados por balas".

A raíz del hecho, el hombre de 38 años murió, mientras que la niña fue trasladada en riesgo vital hasta el centro de salud antes mencionado, lugar donde perdió la vida horas más tarde pese a los esfuerzos del equipo médico.

Producto de esto, el caso ahora es investigado como un doble homicidio consumado con arma de fuego.

**Emol**